

## 4月10日 校長講話

あらためて新年度最初のあいさつをしたいと思います。みなさん、おはようございます。  
それでは、校長先生から令和5年度 1学期 始業式のお話をしたいと思います。

長い間、コロナの流行で、みんなで講堂に集まって始業式をおこなうことができませんでした。校長先生が姫島小学校にきてから、このようなかたちで始業式をおこなうのははじめてです。できるようになってよかったです。

児童のみなさん。どんな気持ちで新しい学年のスタートをむかえましたか。きっと、「よし、やるぞ」という前向きな気持ちだと思います。スタート・始まりっていいですよね。この新鮮な気持ちを忘れずにいてほしいです。

仲の良い友だちと同じクラスになれましたか。これまであまり話をしたことがない友だちとは仲良くなれそうですか。友だちの素敵なところがたくさん見つかるといいですね。

この後に発表しますが、担任の先生は誰でしょうね。先生の素敵なところもたくさん見つかるといいですね。

新しい学年の教科書にはどんなことが書いてあるのでしょうか。これまで知らなかったことがたくさんのっているはずです。1つずつわかること、できることが増えていきますように。

さて、たくさんの笑顔と楽しい気持ちがあふれる姫島小学校であるように、いつも校長先生が機会をみつけてみんなにしている2つのお願いを、今日もしたいと思います。入学式でも新入生のみなさんに同じ2つのお願いをしました。校長先生からの2つのお願いといえばあれだなど、みんなが思ってくれるようになればいいなと思います。

1つめのお願い。「がんばる子」でいてください。笑顔や楽しい気持ちになるできごとは、きっと、がんばるほど増えています。じっと待っていたら誰かがくれるものではありません。

2つめのお願い。「やさしい子」でいてください。困っている友だちがいたら、やさしく親切に助けてほしいです。みんなが楽しくなれば自分ももっと楽しくなります。

姫島小学校が「がんばる子」と「やさしい子」でいっぱいになるといいなと、校長先生はいつも心から願っています。

校長先生自身も、いつも「がんばる人」でありたいなと思うし、「やさしい人」でありたいなと思います。

さあ、明日からは、実際に授業と給食が始まります。まず元気に、時間をまもって、忘れ物をせずに登校してください。校長先生は、毎日、朝の登校時間には正門に立っていますので、気持ちのよいあいさつをしてくださいね。

以上で、始業式のお話を終わります。